



## Nicaragua | ROCKY PATEL ROYALE TORO

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua, Honduras

Eine Prise Pfeffer, zarte Bittermandeltöne und eine leichte Süße von Marzipan und Nougat fügen sich in der mittelkräftigen box-pressed Toro zu einer interessanten Charakteristik zusammen.

A pinch of pepper, delicate bitter almond tones and a light marzipan and nougat sweetness fuse together in this medium-bodied box-pressed Toro to create an interesting character.

# 93

 ★★★★★

165 x 21,4 · 6 ½ x 54  
EUR n/a · CHF n/a  
USD 9.35



## Nicaragua | 1502 RUBY CONQUISTADOR

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Ein wenig Honig-Nougatsüße, reichlich Gewürze, Röstaromen mit Kaffee-  
noten und etwas Pfeffer sind Zutaten für den ausgewogenen, mittelkräftigen und abwechslungsreichen Blend.

A little honey, nougat sweetness; generous amounts of spices, roasted aromas with coffee notes and some pepper are ingredients for this balanced, medium-bodied and varied blend.

# 92

 ★★★★★

152 x 22,2 · 6 x 56  
EUR n/a · CHF n/a  
USD 9.00



## Dom. Rep. | AGING ROOM M-356 MOTIVO

Wrapper: Dom. Rep. · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Die mittelkräftige Zigarre entwickelt Erd-, Kakao- und Nussaromen (mit dem Geschmack von Bittermandel), einen zarten Säuretouch und etwas Pfeffer im cremigen Rauch.

This medium-bodied cigar develops earthy, cocoa and nutty aromas (with the taste of bitter almonds), a delicate sour touch and some pepper in the creamy smoke.

# 92

 ★★★★★

152 x 18,3 · 6 x 46  
EUR 7,70 · CHF n/a  
USD 7.50



## Nicaragua | CAIN DAYTONA NO. 4 (543)

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Feine Würze und reichhaltige, komplexe Holz- und Lederaromen verströmt die dichte, grau-blaue Rauchfülle dieser Zigarre. Vollmundig, angenehm, mittelkräftiger Smoke.

Fine spices and generous, complex woody and leathery aromas exude from the thick, grey-blue smoke of this cigar. Full-bodied, balanced, with a delicate fruity tartness.

# 92

 ★★★★★

127 x 17,1 · 5 x 43  
EUR 4,90 · CHF 6,90  
USD 4.94



## Nicaragua | EL CENTURION ROBUSTO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua, Nicaragua

Viele Gewürze mit Pfeffer, dezente Bitternoten von Schokolade und zarte Süße spielen im cremigen Rauch der Robusto perfekt zusammen. Ein angenehmer, mittelkräftiger Smoke.

Many spices with pepper, subtle bitter notes of chocolate and delicate sweetness play perfectly together in the creamy smoke of this Robusto. A pleasant, medium-bodied smoke.

# 92

 ★★★★★

146 x 19,8 · 5 ¾ x 50  
EUR n/a · CHF n/a  
USD 7.50